

大阪府飲食業生活衛生同業組合

理事長 阿藤 政己 様

拝啓 時下、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

報道などでご承知のとおり、この度の能登半島地震は当地において甚大な被害をもたらしました。組合員のなかには店舗全壊、半壊、天井や壁が落ち、ひび割れや隙間などが見受けられ、什器備品類の破損など大変厳しい状況下で避難所生活を送るかたが大勢います。広範囲の甚大な被害に加え能登一円の停電、断水、道路の隆起、陥没などで復旧の目途が立たない状況でございます。

今回の地震におきまして、いち早くご厚情あふれるお見舞いとご支援を賜わり心より感謝申し上げます。支援金につきましては地震の被災者支援のために有意義に活用させていただきます、役職員一同、改めて、これからの支援にむけ、いっそう力を注いでいく所存です。第61回全飲連全国石川県大会について現在、開催継続を予定しています。金沢での地震の被害は能登と比較すると幸いにも無いに等しい状況でございますのでたくさんのご参加をお待ち申し上げます。

しばらくは様々な場面でご迷惑をおかけすることもあるかと存じますが、今後とも引き続きお力添えを賜りますよう何卒宜しくお願い申し上げます。

甚だ簡単ではございますが、まずは報告かたがたお見舞いの御礼を申し上げます。

令和6年2月吉日

石川県飲食業生活衛生同業組合  
理事長 鍋島 盛雄